

Oran. Siège de la ville par les Espagnols (1505) - Les frontières maritimes.

Numéro d'inventaire : 2013.00687

Auteur(s) : Louis Charles Bombled

Louis Geisler

Type de document : couverture de cahier

Éditeur : Papeteries des Châtelles (Raon-L'Étape (Vosges))

Imprimeur : Papeteries des Châtelles, Photogravure et Typographie

Période de création : 4e quart 19e siècle

Date de création : 1894 (vers)

Collection : Les frontières maritimes

Inscriptions :

• ex-libris : avec

• nom d'illustrateur inscrit : Bombled (Louis)

Description : Papier épais beige avec chromolithographie sur le plat supérieur (en format portrait) et photogravure n&b sur le plat inférieur + texte imprimé en pages 2 et 3.

Mesures : hauteur : 220 mm ; largeur : 174 mm

Notes : "Collection L. Geisler" Série : "Les frontières maritimes" - Recto: Des Oranais lancent des pierres sur des arquebusiers espagnols. - Pages 2 et 3: texte sur Oran. Renseignements historiques. Rôle stratégique. La ville-Monuments-Commerce. - Verso: photographie en N&B : ""LE MARENGO" cuirassé de premier rang". Autres couvertures de cette série : 1979. 28693 (97 à 103) et 2010.5956 (1 à 4)

Mots-clés : Protège-cahiers, couvertures de cahiers

Histoire et mythologie

Filière : École primaire élémentaire

Niveau : Élémentaire

Nom de la commune : Oran

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 4

ill.

ill. en coul.

Lieux : Oran

Les Frontières Maritimes



ORAN — Siège de la Ville par les Espagnols (1509)

DÉPOSÉ